

Aussi nous ne saurions dire avec quel bonheur nous enregistrons dans nos pages cette action de l'Assemblée législative de Québec.

Nous croyons pouvoir ajouter que tous les catholiques de la Province félicitent et remercient la Chambre des députés de cette honorable démarche.

Invitation du Souverain Pontife à recourir à saint Michel

Au mois de septembre 1902, S. Em. le Cardinal Respighi, vicaire général de S. S. Léon XIII, adressait au nom du Saint-Père à tous les fidèles de Rome un *Invito Sacro* duquel nous extrayons ce passage :

Le combat qui, d'après les décrets insondables et toujours adorables de Dieu, se livra autrefois dans le ciel et duquel saint Michel et ses anges sortirent victorieux, se continue sur cette terre par l'éternel révolté qui, avec une audace toujours croissante, cherche à entraîner les hommes à sa suite (Apoc. xii). Ceux-ci, en effet, avec toute leur perversité, ne pourraient arriver à d'aussi grandes infamies s'ils n'étaient inspirés et entraînés par l'esprit méchant que nous appelons le démon ou Satan.

Comment expliquer autrement le zèle déployé par un si grand nombre pour ramener le monde au paganisme, à la vie de la chair et des sens, s'opposant à l'expansion du règne de Jésus-Christ sur la terre ?

Comment expliquer ces haines, ces calomnies, ces persécutions acharnées contre les catholiques, contre les ordres religieux, bienfaiteurs de la société, tandis que la liberté la plus entière est laissée aux sectes des méchants ?

Comment expliquer l'habileté avec laquelle les ennemis de l'Eglise répandent dans tous les rangs de l'ordre social ces germes de mort si nombreux, comme si leur unique but était d'empêcher l'œuvre du divin Rédempteur, venu pourtant sur cette terre pour sauver le genre humain ?

Comment expliquer ces injures continuelles et sans cesse renouvelées contre la dignité et la liberté du siège apostolique ?

L'Eglise a donc raison de s'écrier avec le Souverain Pontife : « Saint Michel, archange, défendez-nous dans le combat ; contre les embûches et la malice du diable, soyez notre secours. Que Dieu lui commande, nous vous en supplions. Et vous, chef de la milice céleste, par la vertu divine, rejetez en enfer Satan et les autres esprits pervers qui parcourent le monde en vue de perdre les âmes (1). »

(1) Prière composée par S. S. Léon XIII.